

# Ministra informó a senadora continuidad de obras de hospital

**LOS LAGOS.** Empresa constructora del recinto asistencial tuvo problemas de financiamiento.

**E**n reunión sostenida con la ministra del MOP, Jéssica López, por parte de la senadora María José Gatica junto a los concejales Hugo Silva y Carlos Carrillo, además del consejero regional Juan Carlos Farías, se informó que el problema que motivó la suspensión de obras del hospital de Los Lagos estaría superado.

Según lo informado por la ministra, la empresa constructora tuvo problemas de financiamiento, pero que en la actualidad estarían resueltos, por lo cual la construcción sería retomada a la brevedad.

Al respecto, la senadora Ga-



CEDIDA

LA SENADORA GATICA SE REUNIÓ CON LA MINISTRA DE OBRAS PÚBLICAS.

tica que están más tranquilos, pero que estarán “atentos a cualquier nuevo inconveniente, por lo cual haremos el seguimiento correspondiente”.

En la ocasión también se le

expuso a la ministra la inquietud por otros tres proyectos, como la licitación del puente Collilelfu 2, APRs de la comuna de Los Lagos y licitación de la doble vía y el bypass. 